
Actividades en la Iglesia

Las  actividades  en  la  Iglesia  ya  están  en  marcha,  tanto  las  clases  de 
informática como los estudios bíblicos para adolescentes. En el primero hay 
una asistencia  bastante  importante  de  miembros de la  congregación.  La 
adaptación a la era tecnológica empieza a ser importante en estos tiempos y 
podemos dar las gracias a Dios de tener a hermanos expertos en estos 
temas dispuestos a compartir sus conocimientos con el resto de hermanos. 

En el segundo, también tenemos que dar gracias por los hermanos que los 
están impartiendo. El grupo de adolescentes está cada vez más formado y 
preparado.  El  Señor  está  derramando  sus  bendiciones  también  en  sus 
reuniones.

Y por último, pero no menos importante, también están en marcha las clases 
de música. Hace ya algo más de un mes que empezaron y cuenta con la 
asistencia  del  grupo  de  adolescentes  y  algunos  hermanos  más  de  la 
congregación.  El  Señor  nos  da  la  oportunidad  de  poder  mejorar  en  la 
alabanza,  poniendo  a  nuestros  hermanito  Antonio  para  enseñarnos,  no 
desperdiciemos el momento.

Siempre hay una primera vez

Porque siempre hay una primera vez para todo y en 
algunas,  nos  pillan...  Aquí  tenemos,  en la  foto,  a 
nuestro  hermano  José  A.  Corral.  El  pasado 
domingo fue su primera vez en la dirección del culto 
y  salió  bastante  airoso  de  tal  empresa.  Demos 
gracias  a  Dios  porque  nuevos  hermanos  se  van 
agregando a los servicios de la Iglesia.

Oraciones

Oremos por los enfermos de la congregación, por los hermanos Juan López 
Santa,  Antonio  Gil,  Manuel  Arias,  y  por  nuestros  mayores,  Matilde,  Ana 
Márquez, Manolo Salvador, Pepa... Por los ministerios, por nuestros niños...

Oremos también por Pablo Salvador, que lo pidió expresamente, así como 
por el primo de Kati, José Antonio, que sigue ingresado en Badajoz.

No olvidemos orar también en acción de gracias.
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Testimonio
Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor.       2 Timoteo 1:8

Domingo, 20 de febrero de 2011

Reflexiones
NUNCA RENUNCIES A TUS SUEÑOS

Alguien dijo que la vida es un juego, en la cual podemos perder en muchos 
momentos,  pero  no  podemos  aceptar  quedarnos  en  el  banquillo  de  los 
suplentes. Ante las caídas sólo, lógicamente, hay dos cosas que se pueden 
hacer, quedarse en el suelo o levantarse. Cuando el miedo se halla presente 
en el  interior  de nuestras vidas,  ¡o  dominamos el  miedo o el  miedo nos 
domina! En esta sociedad modernista, son pocos los que animan a nadie a 
seguir adelante con sus sueños, con sus ideales. Cada uno va a lo suyo. En 
este mundo a veces es mejor retroceder y olvidarnos de nuestros sueños o 
nuestras metas. Todo son trabas, problemas.

Hay  profesionales  que,  ante  el  autoritarismo  de  sus  jefes,  anulan  su 
inteligencia y quedan a merced de lo que estos marquen como una pauta 
diaria a seguir .Hay jóvenes que sepultan su creatividad antes de pasar un 
examen o presentarse a unas oposiciones. Van sin ánimo, sin sueños, con 
desgano.  (Para no tener trabajo. Para no tener un futuro). El miedo ha 
enterrado  millones  de  sueños  a  lo  largo  de  la  humanidad, 
desgraciadamente.

Beethoven tenía un sueño y éste era llegar a ser un gran músico. Nada hay 
mas grave para un músico que perder la audición. Fue uno de los genios de 
la  música.  Perdió  la  audición  después  de  haber  realizado  hermosas 
composiciones.  Los  ineficaces  remedios  médicos  de  aquella  época  le 
llevaron  a  sumirse  en  una  profunda  depresión.  Perdió  el  gusto  por  la 
existencia. Dejar de oír y componer música era dejarle sin nada. Llegó a 
pensar  hasta  en  el  suicidio.  O  Beethoven  se  quedaba  callado  ante  su 



sordera,  o luchaba contra ella   y  hacia lo  que nadie antes había hecho: 
producir música aunque no la oyera. Y así, a pesar de estar sordo, aprendió 
a oír lo ineludible, aprendió a oír con el corazón. No renunció a la vida; por el 
contrario, la exaltó. Vencieron los sueños y el mundo ganó con él, con su 
música, que fue aún mejor que antes de oír.

¿Por qué esta reflexión? Muy fácil. Vivimos en una sociedad mayormente 
deprimida, sin ideales, sin sueños, sin metas, sin nada que llene su interior, 
que haga que sus vidas se ilusionen. Jóvenes que, en su mayoría, desde su 
temprana edad, piensan que la vida no es fácil, que no hay idea política, ni 
ideales que puedan cambiar sus mentes. Por lo tanto, ¿para que luchar? 
¿Para que ilusionarse? ¡Todo es  para  nada!  La botellona,  la  bebida,  los 
cascos  puestos  escuchando  música,  aislándolos  del  mundo  como  si  el 
mundo no existiera. Sus mayores con sus problemas, divorcios, peleas, la 
crisis, enfermedades y qué más podríamos decir que no sepamos. 

Todo esto entra también como una gran ola en las iglesias, en la vida de los 
creyentes. Son muchos los que se quedan en el camino. Derrotados, con 
sus dones y talentos que Dios les ha dado, tirados en el cubo de la basura. 
El sueño esperanzador y grandioso de terminar un día la carrera y estar con 
Dios para siempre en los cielos ha quedado en ellos como una utopía, como 
algo  insuperable.  Sin  embargo,  la  Biblia  está  llena  de  luchadores,  de 
hombres  y  mujeres  que  cayeron  derrotados  una  y  otra  vez  pero  se 
levantaron y siguieron con sus sueños, movieron el mundo con sus vidas, 
con sus palabras y el mayor de ellos fue Jesús. Traicionado por su propio 
pueblo, injuriado, herido, levantando una y otra vez la cruz que le llevaba 
hasta el Gólgota. Él tenía una misión que terminar, un sueño que cumplir por 
la humanidad, y ese era morir por ti y por mí. Sus últimas palabras antes de 
morir fueron:  ¡Consumado es! ¡Venciendo al tercer día a la muerte con  
su resurrección! ¡Qué ejemplo más grande para el género humano! ¡Qué 
personaje tan grande para poder mirarlo y poder levantarnos! ¡Para poder 
seguir soñando! ¡Para poder seguir siendo una alternativa a un mundo que 
no  ofrece  nada!  ¿Somos  creyentes  de  los  que  viven  siempre  
arrastrándose por el suelo con sus cruces o, de lo contrario, somos  
capaces de levantarnos y llegar a conseguir nuestras metas?  Sólo los 
valientes, dice Jesús, heredarán el reino de los cielos, los cobardes  
quedarán fuera. ¡Ojalá la bandera de la valentía, del ánimo, y la diferencia 
sea capaz de dar luz a los ciegos y sal a la vida de aquellos que no saben ni  
lo que quieren! ¡Ojalá las iglesias no tengan que cerrarse, que sus miembros 
no se queden nunca caídos en el camino!  Que seamos capaces de que 
los sordos puedan oír  melodías,  los ciegos puedan ver colores,  los  
deprimidos puedan encontrar fuerzas para continuar. Los sueños, las  
esperanzas  que  tenemos  en  las  promesas  que  Dios  ha  dado  a  su  

pueblo  deben de  conducirnos a  alturas  impensables  aun dentro de  
nuestras propias situaciones capaces de derrumbar a cualquiera. ¡Ojalá 
fuésemos  todos  soñadores  y  luchadores  incansables!  ¡Cuánto 
enseñaríamos a los demás y a cuántas personas necesitadas de una mano 
amiga y de un consejo sabio ayudaríamos!

Dice  un  cántico  muy  antiguo.  ¡“Seguid  al  maestro  no  importa  sufrir,  
aunque haya enemigos y obstáculos mil, si estrecha es la senda, no 
retroceder. Siguiendo al maestro podremos vencer. Proseguid siempre  
adelante con el escudo de Dios y a las ordenes del jefe que nos guía  
con su santa voz!”.

Adelante hermanos, Dios te bendiga.

Pablo Salvador

Noticias
Encuentro de líderes y predicadores

Durante los próximos días, de jueves a sábado, tendrá lugar un encuentro 
de líderes y predicadores delas Iglesia de Cristo en España. El evento se 
celebrará en Torrevieja, Alicante. A ella asistirán nuestros hermanos Carlos 
Rico y Antonio Molina. Que el Señor les guarde en el viaje y les edifique y 
fortalezca en este encuentro.

Muestras de amor

Hace sólo una semana escasa que nuestra hermana Maribel perdió a su 
madre debido a una enfermedad. En los momentos de dolor por la pérdida, 
demos nuestras muestras de cariño a ella y a toda su familia. Que el Señor 
os bendiga.

Retiro de Semana Santa

El Señor está quitando las trabas que hasta ahora había en la negociación 
con el hotel donde últimamente se viene celebrando el  retiro de Semana 
Santa. Parece ser que empieza a haber entendimiento entre las partes y 
que, si Dios quiere, podremos celebrar las conferencias en Algeciras.

No nos olvidemos de dar las gracias a los hermanos que las organizan cada 
año para que el resto podamos disfrutar durante esos días.


